

Es magnífico celebrar el aniversario 2016 del nacimiento de Jesús de Nazaret. Pero desde la actitud catequética y realista la liturgia nos recuerda algo esencial: existe otra venida de Jesús. Es la venida en la que tenemos que darle cuenta de nuestra vida. La primera ya tuvo lugar. Con ella se inicia un proyecto de salvación para hombres y mujeres, se nos anuncia nuestra liberación y se nos otorgan los bienes para conseguirla. Nosotros lo agradecemos, lo celebramos con enorme alegría. Pero no podemos olvidar que se nos pedirá cuenta de nuestra fidelidad a ese proyecto de salvación que Jesús nos ganó. Entre su primera venida y la segunda está nuestra historia.

Esta es la razón del evangelio que hemos escuchado. La presentación de la segunda venida coincide con el fin de nuestra historia. Y esto es siempre fuerte para nosotros. Sin embargo, no tiene por qué ser así si hemos acogido la primera venida y lo que Jesús nos aportó con ella. La primera lectura termina invitando a “caminar a la luz del Señor. En la segunda de que dejemos las actividades de las tinieblas porque “el día se echa encima”; hemos de “pertrecharnos con las armas de la luz”. O sea, hemos de comportarnos “con dignidad”.

Así entendida nuestra vida, estaremos preparados para todas sus contingencias. Lo que necesitamos es incorporar a ese Hijo del Hombre que nace en Belén en ella, conseguir que su presencia y su palabra nos sean familiares. Que no se pueda decir que irrumpe en nuestra vida y no nos encuentra preparados para acogerle y disfrutar de su presencia. La liturgia nos va ir conduciendo con la pedagogía de los textos que ofrecerá cada domingo. Vivir en seriedad y profundidad la primera venida nos permite estar preparados para la segunda, haciendo de este mundo reflejo del que profetiza Isaías en la primera lectura.

Isaías 2,1-5; Romanos 13,11-14a; Mateo 24,37-44

Hoy, domingo, 27 de noviembre, iniciamos el tiempo litúrgico de Adviento, las cuatro semanas antes de Navidad en las que preparamos la venida de Jesucristo. ¿Qué quiere decir esto? ¿Qué quiere decir para nosotros creyentes de principios del siglo XXI, este “preparar la venida de Jesucristo”, que la Iglesia celebra desde hace tantos siglos?

No se trata de hacer como una ficción consistente en simular que Jesús todavía no ha venido a nuestro mundo, e imaginarnos que somos personas del Antiguo Testamento que esperaban la llegada del Mesías. Jesús ya ha venido. Dios ya se ha hecho hombre, y con su venida ha transformado nuestra historia y nuestra vida. Nosotros en este tiempo de Adviento nos preparamos para celebrar, con toda intensidad, este hecho decisivo: Dios se ha hecho hombre, Dios ha venido a vivir nuestra vida. Para celebrar este hecho, todo lo que la Navidad significa, tenemos que despertar en nosotros una actitud de espera, de deseo de la venida del Señor.

¿Cómo hemos de vivir el Adviento? ¿Cuáles son las actitudes y los sentimientos que se hacen presentes en este tiempo? Avivar nuestra esperanza. Preparar el camino del Señor. Despertar sentimientos de Alegría y todo ello profundizando el espíritu de oración.

Aunque nosotros no somos gente del Antiguo Testamento que espera y desea la venida del Mesías, sí que nos resultará bueno ponernos en su piel y vivir sus sentimientos. Por eso durante este tiempo de Adviento leemos al profeta Isaías y a los demás profetas. No nos puede faltar acercarnos a la figura del Precursor, Juan el Bautista y nos debe acompañar en esta preparación y espera, la Virgen Madre de Dios. Ella forma parte de aquellos hijos de Israel que esperaban con todo anhelo de su corazón la venida del Mesías.

Adviento en la parroquia

1º.- En todas las Eucaristías de los días de diario tenemos una breve reflexión que nos ayude a vivir este tiempo litúrgico.

2º.- “MARIA EN ADVIENTO”. Una de las figuras que más nos puede acompañar en el recorrido del Adviento es María. Desde el miércoles, 30 de noviembre, al finalizar la Eucaristía de las 20.00h “Novena de la Inmaculada”.

El miércoles 7 de diciembre, a las 20.00h. “Vigilia de la Inmaculada”. Eucaristía. A continuación se expondrá el Santísimo donde contaremos con la presencia del cantautor y compositor católico Enrique Mejías quien ora con algunos cantos de su último trabajo discográfico.

3º.- Miércoles, 14 de diciembre, a las 20.00h. “Celebración Comunitaria Del Sacramento De La Penitencia”

Iniciativas parroquiales para preparar la Navidad

1º.- Domingo 27 de noviembre. Ponemos a vuestra disposición el “EVANGELIO 2017”. Nos ayuda a leer y orar con la Palabra de Dios”. De este modo tenemos en nuestros hogares un medio de acercarnos todos los días del 2017 al Evangelio. Como todos los años es una edición personalizada.

2º.- Domingo 4 de diciembre. Llevamos ya unos años que ante fechas tan significativas, NAVIDAD, queremos estar cerca de quienes no pueden celebrar por falta de medios estos días. Hemos considerado que colaborar con “MANOS UNIDAS” es el mejor modo de cumplir con este objetivo. “Velas Solidarias” es el medio que esta organización pone a nuestro alcance. Velas que en la cena de navidad pueden ser el recuerdo de ese “amigo invisible”.

3º.- Jueves 8 de diciembre. Es tradicional en nuestra parroquia solidarizarnos con las familias cristianas palestinas que viven momentos duros y muy difíciles. “La Sociedad Cooperativa de Artesanos de Tierra Santa” este día expone y vende sus productos.

4º.- Domingo 11 de diciembre. Adelantamos a este domingo la “OPERACIÓN KILO” y el “MERCADILLO DE NAVIDAD” obras de Caritas Parroquial”. ¿Motivo? El tradicional tercer domingo, día 18, se clausura a través de una Eucaristía celebrada en la Basílica y televisada por TVE el “Jubileo 800” de la Orden de Predicadores, lo que nos impide la normal jornada del mercadillo y la “OK”.

COMUNIDAD EN CAMINO

1º ADVIENTO - Ciclo “A”
27 de Noviembre de 2016
FRAILES DOMINICOS
MADRID

 JUBILEO 800 1216 - 2016
ORDEN DE PREDICADORES

“Estad también
vosotros preparados,
porque a la hora que
menos penséis viene
el Hijo del hombre”



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es

